

Pupp doktor Manfred Reichel



ordiniert in Wien, Heumühlgasse 5

Seit fast 2 Jahrzehnten ist Manfred Reichel als Pupp doktor in seiner Puppen-Klinik in der Heumühlgasse in Wien tätig.

Nebenbei ist er selbst begeisterter Sammler von Barbie-Puppen.

Als Experte ist er auf verschiedenen Börsen anzutreffen.

Aufgrund seiner Kenntnisse auf dem Gebiet des Blechspielzeuges ist er als Schätzmeister im Wiener Dorotheum tätig.

Ob bei einer Käthe-Kruse Puppe der Stoffkörper auszubessern ist, bei einer Schildkrötpuppe die Ärmchen neu einzusetzen sind, oder bei einem Stoffteddy die Brummstimme repariert werden soll, das alles ist für Manfred Reichel kein Problem. Auch nicht völlig zerstörte Porzellanpuppen, die in zig Scherben zerbrochen sind. Es ist fast alles möglich. Nachfragen lohnt sich jedenfalls.

Tel.: 01 5816726; Mobil: 0676 4468 689

E-Mail: manfred.reichel5264@gmail.com

Pupp doktor Manfred Reichel